

Harare, Zimbabwe, 19 avril (Infosplusgabon) - Le président du Zimbabwe, Emmerson Mnangagwa, a déclaré la guerre aux entreprises qui augmentent délibérément les prix des produits de base, promettant " de rétablir le pouvoir d'achat de tous les travailleurs".

Comme la monnaie locale continue de se dévaluer depuis son introduction en février, les entreprises ont de plus en plus de mal à continuer d'importer des matières premières qui nécessitent des devises étrangères, ce qui les oblige à fixer le prix des marchandises en fonction des fluctuations des taux de change du marché parallèle.

"Le gouvernement est alarmé par les récentes hausses aveugles et injustifiées des prix qui ont causé des souffrances indicibles à la population. Cette conduite des acteurs du monde des affaires, de l'industrie et du commerce est inhumaine, contraire à l'éthique et au patriotisme et va à l'encontre du dialogue économique auquel la Deuxième République a souscrit. Le gouvernement reste déterminé à rétablir le pouvoir d'achat de tous les travailleurs", a déclaré Mnangagwa jeudi, lors des célébrations du Jour de l'indépendance.

Les commentaires de Mnangagwa interviennent après que le vice-ministre de l'Information, de la Publicité et des Services de radiodiffusion, a twitté plus tôt : "Pour un pays qui n'a pas de monnaie propre, pas d'industrie compétitive et pas d'emplois, le contrôle des prix est la voie à suivre pour protéger les pauvres. Il est très malheureux que le Cabinet n'ait pas prévu cela, mais il est temps que nous prenions les mesures nécessaires. Joyeux 39ème anniversaire, Zimbabwe".

Les commentaires du gouvernement ont donc ébranlé le monde des affaires qui s'attendait à ce que le gouvernement se concentre davantage sur la recherche de solutions aux pénuries de devises malgré la création d'un marché officiel du forex en février.

"Nous verrons ce que le gouvernement fera. Il ne peut pas fuir les problèmes auxquels nous sommes confrontés. Nous verrons quelles actions il va entreprendre sur le terrain", a déclaré un représentant de l'industrie ayant requis l'anonymat.

Comme 70 % de l'économie dépendent des importations, la plupart des entreprises ont besoin de devises pour importer des matières premières essentielles à la fabrication de leurs produits.

Mais, avec la monnaie locale, le dollar RTGS, qui est en baisse rapide sur les marchés des changes officiels et parallèles, cela a rendu l'approvisionnement en devises étrangères plus coûteux.

FIN/INFOSPLUSGABON/AER/GABON2019

© Copyright Infosplusgabon